

31. Januar 2017

Weltpremiere in Pfäffikon SZ mit der Next Generation Scania

Zehn Jahre Entwicklung, zwei Milliarden Investitionen und am 19.01.2017 die weltweit erste Führerprüfung mit dem neuen Scania R410 B 4x2 in Pfäffikon SZ. Eine grosse Sensation, nicht nur für den Fahrschüler Christian Knobel, sondern auch für die Fahrschule Fresh Up Driving.

Scania ist wohl unbestritten die bekannteste Marke bei den Nutzfahrzeugen. Bereits 1891 gegründet, steht die Marke Scania für viel Power, Zuverlässigkeit und echtes „Truckerfeeling“.

Den ersten Scania der neuen Modellreihe zu fahren und gleichzeitig weltweit die erste Führerprüfung zu absolvieren, ist wohl mehr als ein Kindertraum. Die Fahrschule Fresh Up Driving hatte die Möglichkeit diese Sensation mit der Scania Schweiz AG zu organisieren.

„Als ich von dieser Möglichkeit erfahren hatte, war ich sehr nervös“, erzählt der Fahrschüler Christian Knobel und ergänzt: „Der Druck für so eine Prüfungsfahrt unter dem Blick der Öffentlichkeit ist extrem gross. Aber der neue Lastwagen ist unglaublich einfach zu fahren. Das Automatikgetriebe funktioniert einwandfrei, der Motor hat Power ohne Ende und das Fahrwerk lässt den Truck auch an engen Stellen präzise steuern.“

Das Fazit des Verkehrsexperten fiel dann auch klar aus: „Geniales Fahrzeug, seriöse Ausbildung, perfekte Prüfungsfahrt.“ Der Fahrlehrer Adrian Stucki ergänzt schmunzelnd: „Bei dieser Führerprüfung war ich wohl nervöser als der Schüler selbst.“

Video zur Führerprüfung unter: www.freshup.ch



**Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:**

Fresh Up, Teaching & Driving

Tel. +41 79 274 22 25

E-Mail willkommen@freshup.ch

Tobias Schönenberger, Leiter Marketing & Kommunikation

Tel. +41 (0)44 800 13 64

E-Mail: tobias.schoenenberger@scania.ch

Scania gehört zur Volkswagen Truck & Bus GmbH und zählt zu den weltweit führenden Anbietern von schweren Lastwagen und Bussen für unterschiedlichste Transportanwendungen und zur Personenbeförderung. Scania gehört zudem zu den führenden Herstellern von Industrie- und Schiffsmotoren. Der Anteil an Dienstleistungs- und Finanzierungsangeboten, die dem Kunden kosteneffiziente Transportlösungen und maximale Fahrzeugverfügbarkeit garantieren, steigt stetig. Mit etwa 44'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist das Unternehmen weltweit in mehr als 100 Ländern aufgestellt. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden, während die Produktion in Europa und Südamerika konzentriert ist. Dabei sind einzelne Komponenten und komplette Fahrzeuge global austauschbar. 2015 betrug der Umsatz 95 Milliarden SEK (10,4 Milliarden Euro), das Ergebnis nach Steuern lag bei 6,7 Milliarden SEK (740 Millionen Euro).